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Und es ist aus meiner Sicht auch kein Zufall dass es seit Corona mit Ausnahme von Bielefeld
und Fürth jedes Jahr mindestens einen großen Verein aus der Bundesliga mit hohem
Zuschauerpotenzial erwischt.

Während Corona liefen die TV Gelder mehr oder weniger einfach weiter während die
Zuschauereinnahmen Gen 0 gingen

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3900636#post3900636

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3900636#post3900636

